

10月31日ハロウィン特集

～ニュースレター番外編～ 第23回～

<ハロウィンは10月31日。しかしイベント期間は意外と長い>

まだ9月の上旬なのにもうハロウィン？？そんな声も聞かれます。ハロウィンの知名度を大きく上げた東京ディズニーランドのハロウィンのイベントは昨年の9月10日～10月31日まで開催していました。2018年は9月11日にスタートしています。今年はコロナでハロウィンは中止ですが既に9月上旬からイベントはスタートしています。約50日間のハロウィンのイベントを開催します。

ちなみにユニバーサルスタジオジャパンは今年、ハロウィンを開催します。期間は9月18日～11月8日までです。この2つのテーマパークの開催と中止の決定も興味深いですね。やはり50日～60日間の開催です。ここまで来ると日本でも十分にハロウィンが根付いていることが分かります。

<やっぱりハロウィンはカボチャに限らない？>

昨日の時点ではスーパーやコンビニではハロウィンを意識したお菓子はありませんでした。例年どの会社もカボチャ味のお菓子を販売します。



どこにでも手に入るスーパーのお菓子も皆、ハロウィンお菓子です(笑)。ただ、よく見ると・・・カボチャ味じゃない！そうです！ハロウィンお菓子はカボチャじゃなくてもいいんです！デザインだけの場合もあります。毎年ハロウィンが近づくとカボチャあんやカボチャのクリームを販売するたい焼き屋さんや大判焼屋さんがいらっしゃいます。この傾向を考えると・・・色だと思います。

<ハロウィンを連想させる色とは？>

この放送を見ると「オレンジ」「黄色」の暖色系と対になる「紫」「黒」の寒色系のコントラストだと思います。今回はこの色の配色でハロウィン向けのPOPを作成していこうと思います。

<トマトあんの販売について>

トマトあんですがやはり夏なのかご注文が芳しくないのが現状です・・・ただ味には自信があるのでまずは一度ご試食いただけますと助かります。夏らしいあんこができたという自負はあるので是非一度お試しください。プレゼントに来てほしい！そんなりクエストもお待ちしています。サンプルのご依頼をお待ちしております。



トマトあん	1kg	夏の新しいあんこが誕生します！	是非欲しい！	・	いらない。
-------	-----	-----------------	--------	---	-------

豊吉へのご意見もお聞かせください。こんなこと知りたい。教えてほしい。